



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2014

Ausgabenbewilligung für die Wirkungskontrolle 2014 bis 2016 von Mobilitätsprojekten

P141303

1. Der Regierungsrat bewilligt für die Wirkungskontrollen von Mobilitätsprojekten für die Jahre 2014 bis 2016 Ausgaben von Fr. 290'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Planungspauschale.

Begründung

Der Regierungsrat bewilligt neue Ausgaben in der Höhe von 290'000 Franken für Wirkungskontrollen von Verkehrsprojekten in den Jahren 2014–2016. Die Wirkungskontrollen untersuchen, ob Investitionen im Verkehr die gesetzten Ziele erreichen und bilden damit die Basis für die Optimierung bereits realisierter oder zukünftiger Projekte. Zudem dienen sie einer laufenden Überprüfung und Verbesserung der Prognoseinstrumente und der Projektierungsgrundlagen.

